



María Elena Martín Vivaldi; la viceconsejera de



Violeta Bentollila recibió el reconocimiento al trabajo del PAS de la Facultad.

FOTOS: QUINO

La Facultad reconoce la dedicación y el compromiso de sus docentes



La coordinadora del Grado de Educación Infantil, María Bermúdez.



Mercedes Cuevas y Santiago Real, con sus respectivos diplomas.

● Aplauso al papel del entorno del alumnado

El amortiguador familiar

A. Q. CEUTA

Habitualmente "entrañable", según subrayaron sus organizadores, el acto académico organizado ayer por la festividad de Santo Tomás de Aquino, Patrón de la Facultad de Educación, en el Aula 30 del Campus Universitario tuvo su momento más emotivo cuando el equipo de Gobierno entregó a una pareja de padres un "reconocimiento" común al papel que juegan las familias del alumnado.

El vicedecano de Investigación, Innovación y Estudios de Posgrado, José Antonio Liébana, fue el encargado de recibir a los simbólicos galardonados, cuyo premio se quedará en la Facultad, "agradeciendo" a todos los progenitores "la confianza que depositáis en nosotros para formar a vuestros hijos".

Emocionados, la familia devolvió las gracias a la comunidad docente universitaria porque es a través de ellos "como los padres dejamos el gran legado que esperamos ofrecer a nuestros hijos, la Educación".

En nombre de ese "foco de saber y la cultura" que según resaltaron los distinguidos es la Universidad, el decano, Ramón Galindo, también destacó durante su intervención el fundamental papel "mitigador" y "amortiguador" de los efectos de la crisis económica que está jugando el entorno de cada estudiante para permitirle seguir estudiando. "Vuestro papel como reguladores sociales y económicos es fundamental para paliar los efectos de la crisis", alabó.

Competiciones deportivas solidarias

Los actos preparados por la Facultad de Educación y Humanidades con motivo de la celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino han incluido, durante toda esta semana, diferentes competiciones deportivas en las modalidades de fútbol-7, pádel y tenis de mesa que lograron involucrar, según explicó ayer el becario de Deportes, Ernesto Alcaraz, a más de un centenar de personas de la comunidad educativa (29 docentes y profesionales de Ad-

ministración y Servicios, por un lado; y 78 estudiantes, por otro). Los mejores en cada disciplina recibieron ayer sus premios. Cada participante abonó una cuota de tres euros con carácter benéfico que se destinará íntegramente al Centro de Personas Discapacitadas de la Wilaya de Auserd, en los Campamentos de Refugiados Saha-rauis en Tinduf (Argelia), para "facilitar al acceso a la educación a las personas discapacitadas de esa zona".



Imagen de la pareja que recibió el reconocimiento a las familias del alumnado.

QUINO



García, con la coordinadora de Administración y Dirección de Empresas.



Kawtar Benghazi, coordinadora del Grado de Ingeniería Informática.

La Facultad de Educación de la UGR en Ceuta quiso ayer reconocer la "dedicación" y el "compromiso" con el que desarrollan su labor todos los docentes de las distintas titulaciones que se imparten en "una Facultad pequeña pero en continuo crecimiento que sabe mantener mucha sercanía entre sus profesores y su alumnado", según destacó el vicedecano de Ordenación Acadé-

mica, Antonio García Guzmán. Los coordinadores de los Grados de Educación Infantil (María Bermúdez), Primaria (Mercedes Cuevas), Educación Social (Santiago Real), Administración y Dirección de Empresas (María José Aznar) e Ingeniería Informática (Kawtar Benghazi) recogieron las distinciones y esta última "agradeció" a su vez al equipo de Gobierno su abnegado trabajo.